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Bom. Na segunda fase do projeto mais estudo. Eu
aprendi muito sobre mexe no Ava, classroom entre
outros links. O projeto me fez poder ajudar meus
irmãos na materia de português, e devido a essa
quarentena eles precisa ainda mais, porém tou meio
atrasada nas atividades, mas tou fazendo de tudo pra
poder acompanhar os relatorios e atividades.



Falando em tempo, o meu tá dificil de se encaixar pra
poder resolver as atividades, problemas pessoais,
porém sobre isso tou fazendo o possivel pra continuar,
até por quê agradeço muito aos professores e
diretores entre outros responsaveis por me ecolher
pra ser monitora.



Quero dar o meu melhor, pra retribuir a confiança que
eles tem e tiveram por mim. Mermo que algumas
coisas seja dificil tou tentando.pra poder auda outros
alunos que precisa de roforço.



Acho muito importante o projeto fazer esses tipo de
atividades, bem criativo tem alunos que tem sonho em
ser professor é essa e uma das grandes
oportunidades de poder saber se e isso que quer,
porque tem gente que pensa que é facil mais não e,
uma das minha opinião, pra ser professor tem que ter
um psicologico muito bom, tem aluno q acaba
maxucando com resposta besta e ingnorança. Por
isso que eu falo que esse projeto nos ensina muita
coisa.


